

DHC-Stammtisch-Münsterland

Am Karsamstag traf sich der DHC-Stammtisch für ein gemütliches Treffen im Brauhaus Klute in Havixbeck. Organisiert wurde das Ganze durch Berthold Halsbenning, dem auf diesem Wege ganz besonders zu danken ist.

Sieben Personen hatten sich für das Treffen angemeldet, allerdings brachte der Osterhase durch das Schneetreiben hindurch noch weitere fünf Überraschungsgäste. So wurden die Tische kurzerhand zusammengerückt und eine große, gemütliche Runde eröffnet. Es wurde ausgiebig gelacht, gefachsimpelt und bei einem leckeren Essen Erfahrungen ausgetauscht, bis sich ab Mitternacht die Runde langsam auflöste.

Gruß Marco Wernsmann



